



4 Pièces

96 m²

Réf. 85475158

1 295 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

OFF MARKET - À 100 mètres du Square du Temple, vous trouverez ce magnifique appartement refait à neuf d'une surface de 96.67 m², au premier étage (avec ascenseur) d'un immeuble ancien de 1890 avec gardien à demeure. Son double séjour avec cuisine ouverte meublée et équipée de plus de 40 m² exposé plein Ouest fait face à la magnifique Église Sainte-Élisabeth de Hongrie. Il comporte également : une entrée, deux chambres sur cour au calme avec chacune leur dressing et leur salle de bains (dont une avec WC), une buanderie, et un deuxième WC séparé. Ce bien idéalement situé vous séduira par sa ...

OFF MARKET - 100m (110 yards) from Square du Temple, you will find this magnificent refurbished apartment spanning 96.67m² (1,040 sq ft) on the first floor (with lift) of an old building dating from 1890 with live-in concierge. Its double-sized living room with furnished and equipped open kitchen over 40m² (430 sq ft) faces directly west with a view of the stunning Saint Elizabeth of Hungary Church. The other rooms include a hall, two bedrooms on the courtyard side each with a walk-in wardrobe and bathroom (one with a toilet), a utility room, and a second separate toilet. This ideally located ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

